

## **UN COMITÉ DE SUIVI AUX ABONNÉS ABSENTS**

À force de vouloir être simple et rassurant, on suscite la méfiance. On offre aussi un boulevard à des opposants qui, depuis 2015, font tout pour faire peur. Après les compteurs rayonnants et les incendies en série, on a vu surgir des polémiques sur la méthode de comptage des compteurs. Avec, à chaque fois, des monceaux de documentation en ligne et des démonstrations dites "scientifiques". Pas étonnant que les consommateurs ne sachent plus à qui se fier. Ajoutons qu'Enedis s'est trouvé bien seul face à cette bronca, alors que le déploiement de Linky est une décision politique. Le ministre de la Transition énergétique a annoncé, en juin 2018, la relance du comité de suivi Linky. « Ce comité s'est réuni environ trois fois par an », nous a d'abord assuré le ministère avant de se raviser face à notre insistance : « C'est une moyenne depuis le début, mais il n'y avait pas eu de réunion depuis mars 2016. » Dommage, le déploiement a démarré fin 2015. Vivement la relance du comité de suivi avec des informations publiques et fiables sur les incidents, sur le nombre de clients obligés de souscrire un abonnement plus cher, et bien d'autres choses encore ! ●